

Un grupo para solitarios

Está claro que a un solitario lo que le va bien para dejar de serlo es un grupo. Pero aquí no vamos a meternos con esa clase de solitarios ni con esa clase de grupos. Nos referimos al juego solitario que es un antiguo juego de mesa para un jugador y a una estructura algebraica usada por los matemáticos, llamada grupo. En esta charla veremos que el juego lleva implícito aspectos matemáticos en su estructura, que a simple vista no son evidentes. Esta será una excusa para maravillarnos en el hecho de que la matemática está detrás de todo, pero todo oculta a la matemática y que los matemáticos son aquellos que ven matemática donde otros no la ven.